

## Bau & IT – Wurzeln & Stärke der edr software

Die edr software unterstützt das Bau- und Immobiliensegment bei der Digitalisierung zentraler Geschäftsabläufe – mit Software, Beratung und Service. Sie verfügt über zwei Jahrzehnte Markterfahrung, tiefe Fach- sowie Branchenkenntnis und über fundiertes Prozessverständnis. 2024 wurde das Unternehmen für die Implementierung höchster Informationssicherheitsstandards mit der ISO/IEC 27001-Norm ausgezeichnet.

Die Kernmission des IT-Dienstleisters: Ganzheitlich digitalisieren nach integrativem Datenkonzept – realisiert mit Schnittstellentechnik. Die mydocma Plattform dient als digitale Schaltzentrale und bietet Module für Mängelmanagement, Baudokumentation, Bildverwaltung, Formularmanagement, Brandschutzdokumentation, Immobilienbeanstandungen, Dokumentation sowie Sauberkeit & Ordnung. Sie standardisieren Prozesse, automatisieren Workflows, sorgen für effiziente Datenverwaltung und geregelte Zusammenarbeit. Zu den neuesten Entwicklungen gehören moderne Web Clients, BIM-Integration sowie ein zentraler mydocma Projektraum. Der Münchner Softwarehersteller agiert außerdem als PartnerIn für DocuWare, Anbieter eines DMS-Systems mit vielseitigem Einsatz: Digitale Bauakte, Planmanagement, Eingangsrechnungen, Jour-Fixe-Protokolle, Nachweismanagement (Lieferfirmen & Nachunternehmen), etc. Mit einem Rundum-Service sorgt er für optimalen Softwareeinsatz, dieser umfasst u.a. IT-Beratung, Softwareimplementierung, Konfigurationsservice, Review, Präsenz- und Onlineschulungen, Schnittstellenintegration, Support sowie Software as a Service.

Das Softwareportfolio richtet sich an eine breitgefächerte Zielgruppe aus Bauunternehmen, ArchitektInnen, IngenieurInnen, BauherrInnen, BauträgerInnen, Facility-Management, Sachverständige, Baunebengewerbe und Industrie. Zum renommierten Kundenkreis gehören Unternehmen wie STRABAG, ZÜBLIN, HOCHTIEF, Köster, Patrizia, Bonava, Markgraf, seele, Max Bögl und PORR. Die mydocma Software hat sich bereits in vielen Top-Projekten im In- und Ausland bewährt, darunter Elbphilharmonie, Münchner Volkstheater, Microsoft- und SAP-Unternehmenssitz, The Sphere (Las Vegas), 5th Waterway of Jerusalem oder Jewel Changi Airport (Singapur). Hervorgegangen aus dem Ingenieurbüro EDR GmbH (jetzt: Ingérop Deutschland GmbH), wird die edr software heute von Wolfgang Schmid, Frank Eckel und Walter Frank geleitet. Die Firmenvita ist geprägt von der kontinuierlichen Perfektionierung der mydocma Lösungen und der schnellen Adaption technologischer Trends, z.B. Künstliche Intelligenz, Robotik oder Augmented Reality.